

El Street Food Market arranca su séptima edición con miles de visitantes

25/03/2023



Miles de personas acudieron anoche a disfrutar de las "foodtrucks" | J.C.

La Plaza Castelar vuelve a acoger una nueva edición del Street Food Market, donde un total de 10 "foostrucks" o caravanas ofertan perritos, gofres, o comida mejicana y argentina durante todo el fin de semana. Miles de personas se acercaron ayer a la céntrica plaza para disfrutar de la música y de la comida.

El momento que alcanzó el lleno total fue alrededor de las 21:30 horas, coincidiendo con la actuación del grupo La Guardia, dentro de su gira del 40 aniversario. El conocido grupo tocó algunos de sus grandes temas como "Cuando brille el sol", lo que hizo que el público disfrutará de una velada diferente.



Se han instalado mesas para que la gente pueda comer lo que les sirven en las "foodtrucks" | J.C.

Las actuaciones continuarán hoy sábado, ya que por la mañana actuará The Liverpool Band, banda tributo a The Beatles, y por la noche las melodías de Mailers. El domingo a las 13 horas será el turno de Días de Radio. Así mismo, los más pequeños podrán disfrutar este domingo a las 12:30 horas con un cuentacuentos.

Durante el sábado y el domingo, el DJ Adrisola amenizará las jornadas con diferentes sesiones.



Las caravanas servirán comida hasta el domingo por la tarde en la Plaza Castelar | J.C.